



Cinisello Balsamo, 9 de octubre 2013.

Estimada familia,

les escribimos para comunicarles un importante proyecto que tiene que ver con el mundo de la escuela y que va a empezar con este año escolar.

El proyecto llamado **“Cinisello Balsamo – distretto digitale”**, tiene como objetivo valorizar el uso de nuevas tecnologías que serán introducidas en las 17 escuelas primarias y secundarias de primer grado de la ciudad.

La finalidad es ofrecer a sus hijos una nueva oportunidad de aprendizaje y de formación, que llevará a una nueva modalidad de enseñanza y de relación entre la escuela y las familias.

Es un compromiso significativo para los institutos escolares de la ciudad, Buscaglia, Costa, Garibaldi, Zandonai, Paganelli y para la **Amministrazione comunale** que ha asignado algunos cientos de miles de euros **para el enriquecimiento de las nuevas generaciones que representan a los ciudadanos del futuro.**

El proyecto prevee

- El **cambio del pizarrón tradicional con un proyector de video o pizarrón interactivo**, ambos conectados a los tablet a disposición de cada profesor.
- El **cambio de los registros de papel por otros electrónicos**, para que los padres puedan acceder desde la computadora de su casa y puedan ver los datos relativos a la participación escolar de sus hijos.
- La **formación de más de 500 profesores** por la Università degli Studi di Milano Bicocca.

Todas estas novedades darán a los profesores la posibilidad de enriquecer las lecciones con contenidos multimediales y darán a los alumnos la posibilidad de sentirse más involucrados en la **didáctica que se convertirá en experimentación, exploración y desarrollo de la creatividad.**

“Cinisello Balsamo – distretto digitale” es un proyecto único en el territorio italiano que convertirá nuestra ciudad en el primer polo didáctico, tecnológicamente avanzado, de nuestro país.

Con la seguridad de que el compromiso de la Administración y de los Institutos Escolares Ciudadanos sea apreciado debido a las importantes oportunidades formativas ofrecidas, los saludamos muy atentamente.

La Asesora a las Políticas Educativas

Letizia Villa

La Intendente

Siria Trezzi